

## INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

## Partes Oficiales de Guerra facilitados por la Oficina de Información del Ministerio de Defensa

Madrid 12 de marzo a las 24 horas.

**ESTE.**—Continuó hoy la presión enemiga mejor resistida por nuestra parte quen en días anteriores.

Las tropas anteriores operan bajo el auxilio de enormes masas de aviación, que efectúan bombardeos casi constantes. Ha habido unidades leales en estas jornadas, que no han podido resistir los bombardeos aéreos terribles por su magnitud e intensidad. Pero otras con bravura insuperable solo han cedido el terreno palmo a palmo sin dejarse de batir un solo momento.

Noros, legionarios e italianos toman parte en la ofensiva. Entre quienes la dirigen figuran dos generales de esta nacionalidad.

La línea actual ocupada por nuestras tropas es la del río Martín, con excepción de Oliete, pueblo que ayer fué evacuado por nuestros soldados, que conservan la cabeza del puente de Sástago y la de Quinto.

La aviación republicana cuyo comportamiento en este ciclo de operaciones llega a superar si cabe su heroica actuación de otros periodos, realizó hoy dos servicios magníficos. El primero a las once de la mañana, consistió en bombardear grandes concentraciones enemigas en el sector de Muniesa, Palefa, Cortes de Aragón y Moz de la Vieja, concentraciones que fueron batidas con gran eficacia. Cincuenta aviones de caza que protegieron este bombardeo, descubrieron en las proximidades de Muniesa varios centenares de camiones que transportaban tropas y en vuelo rasante los ametrallaron produciendo enorme desorden.

El segundo servicio realizado a última hora de la tarde para repetir el bombardeo sobre los mismos lugares que en el anterior originó un gran combate aéreo en el cual tuvimos la fortuna de derribar tres aparatos italianos Fiat y uno alemán marca Meischelsmith. Nosotros perdimos dos cazas.

Nota del M. de la D. N.

A las 2'15 de hoy dos Junkers bombardearon Sagunto destruyendo varias casas y ocasionando 4 muertos y 6 heridos.

Parece ser que uno de los aviones facciosos que en la noche del 10 realizó un bombardeo contra varios pueblos de la provincia de Tarragona, cayó al mar a consecuencia de las averías que le produjeron los disparos de las baterías antiaéreas.

Madrid 13 de marzo a las 24 horas.

**ESTE.**—Nuestras tropas evacuaron anoche Escatrón e Hilar y hoy Ariño, Alorrariño, Alloza y Andorra.

La aviación enemiga ha efectuado varios furiosos bombardeos contra Caspe. La nuestra realizó varios vuelos nocturnos sobre los puntos donde se hallan concentraciones facciosas.

De los restantes frentes no se han recibido novedades dignas de mención.

## NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Se asegura que han estallado disturbios provocados por los « nazis » en Hungría

Praga.—Noticias que llegan de Hungría dan cuenta que se han producido disturbios en Hungría.

En Budapest, y provocados por los « nazis » se desarrollaron sucesos cuya importancia es grande dado los momentos que atraviese la política internacional. Grupos de nacionalistas recorrieron las calles dando vivas a Alemania y a Hitler, teniendo que ser disueltos por la policía a la que intentaron hacer frente.

Se destaca que el nerviosismo es grande en todos los medios húngaros.

El partido socialista S. F. I. O. concede su confianza a Blum

Paris.—Hoy se ha reunido el par-

tido socialista S. F. I. O., ante el cual M. Blum ha expuesto sus proyectos en relación con la formación de un Gobierno de concentración nacional.

Tras una votación casi unánime el partido ha reiterado su confianza en el « leader » señor Blum, quien ha salido inmediatamente para proseguir sus gestiones.

Los destacamentos alemanes han llegado al Brenner

Viena.—Las fuerzas alemanas han llegado a la frontera austro italiana del Brenner, donde fueron vitoreadas por los soldados italianos.

Inmediatamente se izó en los puestos fronterizos la bandera con la cruz gamada.

Lacrisis resuelta  
Ha quedado constituido el nuevo Gobierno francés

Paris.—Pracasad ayer el plan de

M. León Blum de formar un Gobierno Nacional en el que estuviesen representados todos los partidos, por la negativa de varios grupos minoritarios a aceptar la colaboración con los periodistas, el señor Blum, tuvo la idea de constituir un Gabinete análogo al que se formó en junio de 1936. Inmediatamente el « leader » socialista comenzó sus nuevas gestiones entrevistándose durante toda la noche de ayer y mañana de hoy con los hombres representativos de los distintos grupos parlamentarios.

Por fin durante la tarde el señor Blum logró formar la lista del nuevo Gobierno que sometió al presidente M. Lebrun, el cual la aprobó.

Las carteras principales se hallan distribuidas de la siguiente forma:

Presidencia: M. León Blum.  
Vice Presidencia y Defensa Nacional: M. E. Deladier.

Estado: M. C. Chautemps.  
Negocios Extranjeros: M. Paul Boncour.

Interior: M. M. D'Ornay.  
Aire: M. Villefranche.  
Coordinación: M. V. Auriol.  
Justicia: M. Richard.  
Marina de Guerra: M. Champinchi.

Comercio: M. P. Cot.  
Agricultura: M. Monnai.  
Pensiones: M. Riviere.  
Trabajo: Sarrault.

El próximo jueves se presentará a la Cámara el nuevo Gobierno francés

Paris.—M. León Blum, hablando con los periodistas les ha manifestado que dadas las actuales circunstancias es probable que el nuevo Gobierno se presente ante la Cámara francesa el próximo jueves día 17 del corriente.

Mi deseo, dijo M. Blum, sería que esta presentación hubiese podido efectuarse mañana mismo, pero nos ha sido imposible.

«Anschluss»

Hitler ha llegado a Linz. M. Seiss Inquart le ha dado la bienvenida

Linz.—M. Hitler ha llegado al Ayuntamiento de Linz a las ocho aproximadamente de la noche, siendo recibido con gran entusiasmo por los miles de nacionalistas de la población. En su discurso de bienvenida M. Seiss Inquart ha declarado que el Gobierno austriaco declara sin valor el artículo ochenta y ocho del Tratado de Saint-German, que prohibía el Anschluss,

Comenzamos una nueva etapa, en la cual nuestro Fuhrer será Adolfo Hitler.

En su respuesta M. Hitler ha declarado que la providencia le había asignado la misión de restablecer la unidad alemana y que la había cumplido. Añadió: «la creación del gran Reich alemán no es la obra de algunos sino la voluntad de todo un pueblo».

Terminó diciendo: «He aquí los soldados alemanes que llegan de todas las comarcas del Reich. Ved en ellos a hombres dispuestos a luchar

con convicción hasta el sacrificio por la unidad de nuestro gran pueblo alemán y de nuestro Reich, por su fuerza y por su grandeza».

Una carta de Hitler a Mussolini  
«No veais en este acto nada más que un gesto en defensa de la nación»

Berlin.—En la carta enviada por Hitler al Duce con motivo del golpe de fuerza de Austria, dice que esta decisión nos ha sido impuesta por las circunstancias y ha sido tomada con carácter irrevocable.

Invoca el Fuhrer, las violencias y los malos tratos infligidos a los alemanes de Austria por un régimen «privado de toda base legal». Afirma que Schusningg no cumplió los acuerdos de Berchtesgaden, al querer dar un golpe contra Alemania con una verdadera caricatura de plebiscito.

Deseo, ahora, asegurar una cosa a vuestra excelencia, Duce de Italia fascista:

1.º No veais en este acto otro acto que una medida legítima en defensa de la nación.

2.º En una hora crítica para Italia yo os mostré la firmeza de mis sentimientos. No dudeis que en el porvenir yo repetiré el gesto si ello se hace necesario.

3.º Sean cuales fueran las consecuencias de los próximos acontecimientos yo he trazado una neta frontera del lado de Francia y yo trazaré otra del lado de Italia: ella es la del Brenner.

Esta decisión no será rota ni atacada jamás.

Desearía poder hablaros personalmente para ratificaros la indestructible de nuestra amistad.

Firma, Adolfo Hitler».

El Presidente de Austria Miklas ha presentado la dimisión.—Hitler será el nuevo jefe del Estado

Viena.—El Presidente de la República M. Miklas ha presentado la dimisión.

Se asegura que el nuevo Gobierno de Austria pondrá la nación bajo la auto. idad del Fuhrer.

Afirmase así mismo que el próximo abril se celebrará un plebiscito para determinar si Austria debe volver a la ciudad de Alemania, dado por verificado el Anschluss.

Siguen llegando tropas alemanas a Austria

Viena.—Ha llegado a esta capital el tercer regimiento de carros de combate. Se espera también hoy un regimiento de guardias sillesianos.

Un comunicado de las autoridades nacionalsocialistas dice que la entrada en Austria de tropas germanas obedece al deseo de estrechar los vinculos entre ambas naciones. Agrega que en breve fuerzas austriacas saldrán para Berlin.

En el aeródromo de Viena han aterrizado doscientos aviones de bombardeo alemanes; escuadrillas de los cuales vuelan continuamente sobre las principales ciudades de la nación,

Afirmase que M. Schusningg ha podido huir de Austria

Paris.—Contrariamente a los rumores circulados ayer, según una comunicación recibida de Viena por mediación de la agencia Havas, se afirma que M. Schusningg no ha sido detenido por las autoridades «nazis» sino que logró huir pasando la frontera.

No se sabe con certeza en la ciudad donde se encuentra actualmente el ex-canciller suponiéndose que sea Checoslovaquia o Italia, ya que los rumores que aseguraban que había llegado a Hungría han sido desmentidos.

Previsiones militares en Francia  
Las guarniciones de la línea Maginot a la expectativa

Paris.—Las autoridades militares han publicado una disposición prohibiendo a todos los jefes la concesión de toda clase de permisos a los militares.

Al mismo tiempo, se ha comunicado a todos los soldados, clases u oficiales que pertenezcan a los fuertes de la línea Maginot, que se reintegren a sus puestos con toda urgencia.

M. Daladier ha presidido una reunión de jefes militares

Paris.—M. Daladier ha convocado hoy a los jefes de los estados mayores.

Han asistido a la reunión gran número de generales con mando, entre ellos el jefe del Estado Mayor Central, general Gamelin.

No se ha facilitado referencia de lo tratado.

Hitler ha rechazado las protestas anglo-francesas

Berlin.—L. D. N. B., comunica:

A consecuencia de ciertas informaciones que les llegaron de Viena, los Gobiernos de Francia e Inglaterra, por medio de sus embajadores respectivos en Berlin, formularon una protesta con motivo de pretendidas coacciones que el Reich ha ejercido sobre Austria.

El Gobierno del Reich ha rechazado estas protestas como inadmisibles y al mismo tiempo ha rectificado las falsas informaciones sobre las que se han lanzado los Gobiernos francés e inglés.

Italia rechaza la propuesta de Francia de asociarse a una acción inmediata a favor de Austria

Roma.—El Gran Consejo fascista ha aprobado una resolución de la que extraemos los siguientes párrafos:

«El Gran Consejo apruet a la negativa dada por el Gobierno fascista a la invitación francesa de realizar una acción inmediata a favor de Austria, por creer que ello solo serviría para hacer más difícil la situación internacional.»

En Inglaterra.—El Gabinete británico hará una declaración ante la Cámara de los Comunes

Londres.—Hoy lunes, M. Cham-

berlain, en nombre del Gobierno británico leerá la declaración del Gobierno en relación con los acontecimientos de Austria.

Se cree que el jefe del Gobierno anunciará el envío de una nueva nota de protesta franco-británica a Hitler.

También se cree que M. Chamberlain, declarará que Inglaterra junto con Francia, garantizarán, si es preciso por la fuerza de las armas, la independencia y la libertad política de Checoslovaquia.

*Los aviones alemanes vuelan sobre Checoslovaquia. — El Gobierno de Praga protesta y Berlin da explicaciones*

Praga. — Durante la noche del 11 al 12, varios aparatos facciosos han volado sobre el territorio checoslovaco.

El Gobierno de Praga ha enviado inmediatamente una enérgica protesta a Berlín. Las autoridades alemanas han dado explicaciones asegurando que abrirán una encuesta ya que se dieron órdenes expresas a los aviadores para no sobrevolar en territorio de Checoslovaquia.

*En la embajada austriaca en Londres se izó ayer la bandera con la cruz gamada*

Londres. — Ayer por la mañana se izó la bandera con la cruz gamada en la Embajada austriaca en esta capital.

Durante todo el día el pabellón «nazi» ha ondeado al lado de la enseña de Austria.

*M. Halifax se entrevista con los embajadores de Francia y Checoslovaquia*

Londres. — El secretario de Relaciones Exteriores lord Halifax, ha recibido hoy en el Foreign Office a los embajadores de Francia y Checoslovaquia.

Los tres personajes han celebrado una larga entrevista, ignorándose los asuntos que en ella se han tratado.

*Esto es cierto — Goering en un discurso declara que Alemania quiere la paz*

Berlin. — Esta mañana el ministro general Goering ha pronunciado un discurso con motivo del aniversario de la recuperación de Renania por los alemanes.

La primera parte del discurso de Goering ha sido un canto en honor del heroísmo del soldado alemán.

Luego y refiriéndose al golpe de Austria ha dicho: « El Führer ha hecho lo posible para que la paz no fuera turbada en Austria, pero Schusningg ha faltado a su palabra y nos ha obligado a intervenir.

Queremos la paz, pero no una paz que nos sea impuesta a la fuerza o una paz condicionada, queremos una paz justa.»

El personaje hitleriano siguió diciendo: «Protegeremos a los alemanes que están bajo el dominio del extranjero, aunque para lograrlo tengamos que emplear la fuerza».

«Alemania es fuerte y pacífica pero no está dispuesta a tolerar provocaciones. Vengaremos las ofensas y contestaremos a los insultos: así obramos en Alemania y seguiremos obrando».

*Comentarios de la prensa francesa al golpe de fuerza «nazi» en Austria*

París. — Madame Tabois en «L'Ouvrier», comenta los sucesos de Austria y dice que ha constituido un golpe fortísimo del que hubiera podido esperarse una reacción más violenta.

El Anschluss está realizado. ¿Qué dice de ello Chamberlain? ¿Espera aún arreglar la situación europea concluyendo pactos con los estados totalitarios?

«L'Orche», en uno de sus párrafos inserta lo siguiente: «Ya están los alemanes en el Bremen, sin que Italia haya apreciado el peligro. Nosotros sí, sabemos el alcance importantísimo del «putsch» hitleriano. Sin embargo no todo está perdido si Londres quiere. Inglaterra tiene la palabra.

«Le Populaire». — «El fascismo sigue poniendo en práctica su política del hecho consumado.» ¿Hasta cuándo? Primero Abisinia, luego España, después China.

¿Cuál será la próxima víctima? Hay que reaccionar, las exigencias del Reich irán creciendo y el final temido será hoy o mañana inevitable».

«L'Homme Libre». — Este marzo de 1938 nos ha hecho pensar en julio de 1914. Alemania ha sorprendido al mundo con un golpe de audacia. Precisa tener sangre fría, pero precisa tener una resolución.»

## Salón VICTORIA

LOCAL SOCIALIZADO

LUNES. A las 6 y a las 9'30

¡La película de más éxito en Barcelona!

¡Producción alegre y de lujo fastuoso!

## Capricho frívolo

(Doblada en español)

Divertida sátira sobre el matrimonio moderno.

Otra película completará el programa.

Aviso: Si una vez empezada la sesión tuviera que suspenderse por causa de fuerza mayor, no se devolverá el importe de las entradas, sin derecho a reclamación.

## CINE CONSEY

(LOCAL SOCIALIZADO)

MARTES. Tarde a las 6

¡Un estreno de largo metraje y categorial

## El secreto de una noche

Por el gran astro de la cinematografía europea ALBERT PREJEAN secundado por el imponderable cómico ARMAND BERNARD.

Aviso: Si una vez empezada la sesión tuviera que suspenderse por causa de fuerza mayor, no se devolverá el importe de las entradas, sin derecho a reclamación.

## Hoy lunes a las seis de la tarde

## GRANDIOSO MITIN

organizado por el COMITE DE MUJERES ANTIFASCISTAS, en conmemoración de la semana de la MUJER INTERNACIONAL, el cual se celebrará en el

## TEATRO PRINCIPAL

tomando parte en el mismo las camaradas Rosario Oñoz, Aurelia Fernández, Leonor Aguera, Margarita Vila y Anita Palacios.

En dicho acto se pondrá de manifiesto la necesidad de la incorporación de la mujer en los puestos de trabajo, para ayudar activamente a la lucha del Pueblo Español en esta guerra de independencia.

¡MUJERES! ¡Asistid todas al mitin de la mujer antifascista!

## Sociedad de Escribientes y Empleados. — U. G. T.

Se convoca a los afiliados a Junta General para el lunes día 14, a las siete de la tarde, en nuestro local social, encareciendo la asistencia de todos los socios.

LA JUNTA,

## Juan Perelló Riera

Colono de Son Tema

Falleció el día 11 a las tres de la tarde

R. P. D.

Sus desconsolados hijos Juan, Martín, Francisca, Victorino, Librado, hija política Mariana Pons y nietas tienen el sentimiento de participar tan fatal desenlace a sus amistades.

Mahón 14 marzo 1938.

## Comandancia Militar de Mahón

El próximo día 17 del actual a las 2 de la tarde se encontrarán sin exclusión de ninguna clase todos los reservistas pertenecientes a la demarcación de Mahón en el Campo de Deportes del Cuartel de Santiago.

El Coronel Jefe Base Naval de Mahón. — De orden de S. S. — El Teniente, *Marcelino Rodríguez*. — Rubricado.

## Consejo Municipal de Mahón

Sesión ordinaria celebrada el día 10 de marzo de 1938

Presidió el Alcalde don Francisco Pons Carreras, asistiendo los concejales señores Santiago, Guardia, Fiol, Rotger, López, Sintés, Cales, Camps, Elías, Gomila, Ibáñez y Villalonga.

## ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.

Quedar enterado de los acuerdos adoptados por la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca en 2 de este mes que se contraen a lo que sigue:

Quedó nombrada una Ponencia jurídica-económica; se autorizó a la Cámara de Comercio para inspeccionar los comercios de la localidad al objeto de conocer si cumplen como está dispuesto; se recomendó que los pescadores de Menorca se constituyan en gremio para poder mejor organizar tan importante servicio; se formó lotes de tabaco y aprobó la relación provisional de fumadores; a partir del 14 del corriente se venderá el pan por raciones a los tipos que se fijaron; se racionó el pienso para ganado; se acordó repartir entre los Hospitales la mantequilla existente en poder de la Junta de Abastos de Menorca; se acordó repartir potes de leche condensada; se fijó precio y distribución a 25 000 kilogramos de azúcar y a 25.000 de maíz; se recordó a los tenderos la obligación que tienen de devolver a las Juntas Locales de Abastos los artículos que no sean retirados por el vecino correspondiente y se confió a la Ponencia de compras y viveres lo referente al control y racionado de la carne de ganado vacuno y lanar.

Quedar enterado del Bando de la Jefatura de la Base Naval, Presidencia de la Comisión Central de Abastecimientos, disponiendo la siembra inmediata de trigo, patatas y garbanzos, y poniendo a disposición de los

Consejos Municipales y Juntas de Abastos a los celadores de predios para vigilar el cumplimiento de esta disposición.

Pasar a don Antonio Gomila Pons copia del acuerdo adoptado por este Consejo en 16 de noviembre de 1937 y de la instancia elevada al Instituto de Reforma Agraria solicitando continúe la obra emprendida por la Junta Administrativa del Ayuntamiento de esta ciudad para mejor captar las aguas de la Fuente de Santa Catalina destinadas a convertir en tierras de riego una extensa superficie que se cultiva en secano; que adopte el medio que estime procedente para reintegrar al Municipio las 58.509 pesetas 52 céntimos que resultan a favor del mismo de la liquidación realizada por el Administrador de fincas incautadas «Son Samón», «Las Indias», «Santa Catalina», «Ne Vermea», «Santa Mariana», «Norria Carbonell», «Son Carlos», «Llimpa», «Furmet Nou», «San Isidro» y «Ls Lanum».

Aplicar a los obreros albañiles ocupados en obras municipales la siguiente tarifa de jornales aprobada en 4 del corriente por la Junta General extraordinaria celebrada por las Sociedades de Obreros Albañiles y Similares U. G. T. y Albañiles y Peones en general C. N. T.

Oficial de primera 15'50 pesetas, de segunda 15 idem, de tercera 14'50 idem, peón de gaveta 14 idem, sueldo 13'50 idem.

Y aumentar el 25 por 100 el jornal de obreros de otros oficios ocupados como parados en obras municipales.

Aumentar en 5 pesetas el semanal que vienen disfrutando los obreros ocupados en el servicio de la limpieza pública de la ciudad.

Todos estos aumentos a partir del día 14 del actual.

Quedar enterado del agradecimiento demostrado por el doctor don Mateo Carreras por el acuerdo de felicitación que le dirigió el Consejo.

Quedar enterado del reconocimiento demostrado por don Indalecio Prieto, Ministro de Defensa Nacional, por el acuerdo que este Consejo adoptó de pedir su inscripción en el Registro de Mahón en vista de que los facciosos decidieron suprimirlo del Registro de Oviedo, su ciudad natal.

Nombrar Celadores de la Fuente de Santa Catalina para el ejercicio de 1938-1939 a los aparceros don Cristóbal Truyol Marqués, de la estancia «Ne Vermea» y don Juan Vinent Vinent, de «Es Mulinet de Dalt».

Convocar nuevo concurso para nombrar dos suplentes de serenos por haber resultado desierto el ya anunciado, fijan el máximo de edad a los 45 años.

Manifiestar al señor Delegado del Gobierno, Presidente de la Comisión Escolar de Primera Enseñanza de Baleares, que el mobiliario y material necesario para la escuela a establecer en la carretera de Fornells podrá retirarse del existente en la escuela de la calle Cos de Gracia, y que la nueva escuela precisamente debiera instalarse en la caseta de peones camineros.

Aprobar las cuentas de ingresos y gastos de febrero último de los Establecimientos Municipales de Asistencia Socia.

Quedar enterado del Decreto del Ministerio de la Gobernación de 25 de febrero de este año, Gaceta 27, disponiendo la reorganización de los Consejos Provinciales.

Conceder licencia a doña Ana Roselló González, para modificar la

puerta de entrada y una ventana de la fachada número 9 de la calle de Nicolás Salmerón.

Designar al Jefe de Ingenieros Militares, don Federico Tenllado, para formar parte del Tribunal que ha de juzgar las oposiciones a celebrar para cubrir la vacante de Profesor de la Escuela Municipal de Dibujo Artístico.

Quedar enterado de haber obtenido un líquido de 6.537'10 pesetas en la función celebrada el 8 de este mes en el Teatro Principal a beneficio de los Establecimientos de Asistencia Pública y Social de esta ciudad; consignando en acta el agradecimiento de la Corporación por cuantos han contribuido al éxito de la función.

Celebrar las sesiones ordinarias los jueves de cada semana a las diez y siete no as.

Emprender la inmediata construcción de refugios para el vecindario contra ataques aéreos de la ciudad, tomando a préstamo 50.000 pesetas del Moatepio de Empleados del Ayuntamiento para poder atender al pago de los gastos que se originen sin perjuicio de exigir en su día la contribución correspondiente a los vecinos beneficiados en la mejora.

## A INFORME

De la Comisión de Trabajo, instancia de doña Pilar Morillo Olivés, solicitando una toma de agua para su casa número 12, de la calle de Luis Sirval.

A estudio de la Comisión de Hacienda, lo que sigue:

Escrito de los empleados de la Administración de Arbitrios Municipales solicitando se les considere como Empleados de plantilla con iguales derechos y deberes que los demás empleados y se les mejore sus actuales sueldos.

Escrito de la Eléctrica Mahonesa concesionaria del servicio de alumbrado público de la ciudad, manifestando no facturará al Ayuntamiento los trabajos y gastos relativos al alumbrado público extraordinario instalado con motivo de conmemorar el aniversario de la victoria obtenida en la lucha electoral del 16 de febrero de 1936, y que habiéndose restablecido el servicio normal de alumbrado de la ciudad, cree de justicia se le abone mensualmente el importe total del mismo según contrato y ampliaciones.

Y se levantó la sesión.

## Sesiones ordinarias

Por acuerdo que este Consejo adoptó en sesión celebrada ayer, las sesiones ordinarias tendrán lugar los jueves de cada semana a las diez y siete horas.

Lo que se hace público para conocimiento del vecindario.

Mahón 11 de marzo de 1938.  
El Alcalde, F. PONS CARRERAS

## HALLAZGO

La niña Magdalena Llabrés, se encontró un nomeolvides en el Salón Victoria durante el baile del viernes próximo pasado.

La señorita que lo haya perdido pasará por el café «La Bombilla» y se le hará entrega de él, siempre que justifique ser suyo.

## Vendería la siembra de

un trozo de terreno cerca Mahón en el cual hay unas 2000 plantas, en hortalizas variadas.

Informes en esta imprenta.